

Home | Highlights | Nachrichten | Service | Radio | Marketing | Video

Aktuell Region Bayern Deutschland Welt Polizeibericht



🛗 1. März 2019

Das Auto einfach mal stehen lassen. An sich eine gute Sache, nur wie bekommt man dann die Einkäufe nach Hause oder Kinder von A nach B. In Bayreuth St. Georgen gibt es jetzt das Sharing Lastenfahrrad. Welche Idee steckt dahinter? Bernd Rothammel Leiter des Klimaschutzmanagements im Landkreis Bayreuth:

"Dahinter steckt die Idee, dass Lastenfahrräder eben die Autos ersetzen können,was gut für den Klimaschutz ist, wenn man das Lastenfahrrad anstelle des Autos nutzt. Aber nicht jeder kann sich so ein großes Lastenfahrrad leisten und nicht jeder, so auch ich nicht, hat eine Garage dafür. Also was macht man da, man teilt sich eines, findet eine gemeinsame Garage und nutzt es dann gemeinschaftlich."

Eine Infoveranstaltung zum Sharing Lastenfahrrad findet am Freitagabend um 19 Uhr im Professorium in der Bernecker Straße in Bayreuth statt.